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鹿元鍾ぎrh磨きや彦膠忘れ祝いで声を紛う′
■9月17日午後4時31分、参院特別委で与党が法案の採決を強行く写真〉。何も聞

き取れない騒乱状態なのにNHKの記者が「可決」と小賢しくアナウンスし・諌

寧録に後で鴻池委員長が「可決」と書き加えさせた。「議事録改ざん」で提訴も。
○今日は“日本国悪法”の「公布」の白で「文化の日j。“憲法”では政府与党の
憲法破壊やこんな強行採決など、「第99条」でも許されるわけがありません。

「戦争法（安保法制）」が成立。

でも、11月から、r戦争法の廃止を求める統一署名J運動が＜2000万人署名＞と
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してスタートしました。私たち鯵弓手ち九条の会も積極的に取り組みたいと思いま
す。●アベ政府与党は「すぐ国民は忘れるよ」と高を括っています。ここで「まあ・
仕方ない机とあきらめないで・反対の意思表示のため“一歩前に’’踏み出しまし
ょぅ。●同封の「署名用軌に、5名の春名を集札事粍局員にホ腐什くださ
い。ここで何もしないこと臥認めてしまうことになりはしないでしょう飢

●9月19日、国民の多くの反対の声を無視して

■市内4つの「九条の会」 では今年3月南相馬市議会に 「市当局による市全戸に

法・小冊子』の配布」を陳情し・6月16日に南相馬市議会は‘‘採択”されました0
しかし、・・趣旨採択”（すぐに実現は難しい）という非常にクレーな議会の判断で・

配布は困矧こなったのではと・事務局では大きな不安をもらました。

IO耶相、事稀局との認諾で将♯市長が鴨宮■
■そこで確認のため、10月21日（水）午後・私たち事務局は南相馬市役所市長応

接室に桜井勝延市長を訪ねて懇談しました。その席で・直接市長さんより職惰遷り、

来年度の予鮒二計上して実施します。」との明言をいただき・安堵しました。

■懇談会は2時30分からの予定でしたが・直前に市長には・環境省井上副大臣が挨拶に訪
れていて15分遅れ、午後2時45分から約30分間の話合いでした。小川尚一市議会諸員の
案内で、会長平臥事務局の早乱井上、志賀が出席しました8

▲懇談の最中に震度4の地震があり、当然のように「原発の再稼働」が話題になりました。
市長さんは「みなさん、もうあんな災害はしばらくないだろうと思っているようだ机何
が起きるかわからないというのか本当だ。」と話されていました。原発事故に翻弄されてき
た市長さんならではの言葉です。また、原発立地県や町村首長の南相馬市視察はないと話

し、百聞は一見に如かず、もし一度でも見に来ていれば「再稼軌とは絶対に言えないは
ずだと、 一同で話し合いました。
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小冊子』の手配りは、 予定通り実

施します机9年目の活動になります。来年夏の参院選から18歳選挙権が行使されるこ
とになり、ますます若者、高校生も「悪法」を読んでおく必要が増しました0市内の「高

校生全員にも帽別配布」を事務局で話合っています。く報告＝事務局長早坂青さ）



も文字印鋼LJ。ズッシリ と量いが、写真

鵬．275
繰竜三da

◆本会発足1 0周年記念事業として、会報
軋101～270（09年6月～15年8月発行
・6年2ケ月間の会報）の集録を発行。

◆A4版、356ページ、200部の印臥
活動の記録と、3．11大震災や原発事故
による会員や市民の被災の様子や体験も記
録されています。会報郵送の封筒にプリン
トした「ことば」も掲載してあります。
◆図書館等に寄贈。著作権の関係で非売品。

▲r集録その②』は原町区の㈲ライト印刷さんの印軌表鰍こは若松丈太郎さんの持rひとのあか■　　■　　　　＿－　＿＿　ヽ　　■■　■　鳳＿　＿　■▲　　．－．・．＿▲＿　＿　　＿　　＿

も驚くほど鮮明
「協賛金」

◆『集録その②』
として31 名
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品ですが会の収入としますので、恐れ入りますが1冊カン′汗円でをお頒けいたします。

l貞2JB（ 月）I3時～
○郡山市民文化センター中ホール
第2部14：15－
第3部15：35－

○失礼とは思し
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講漬けオ→レ沖軸から新しい日本を展望する」講藤沖織大学客員救捜硝武
機雷r立憲主義の日本へ～これからJ

1ましたカl

く会費珊入方法＞は

勧汚録か軌川腔、

未納の方に、

講師幕九条の会代表青原彙助

ください＞

年芸貫の催促をさせていただきました。

（※⑨でl棚120円がかかります）
服棚員のどなたか瑚蝕　隠して届l代くださしも

r脚ち九条の会J口鹿号柑ヱ細番引朗mI
よ口軸」口座柳II血槻r軸J

今年末までのご納入をよろしくお願いいたします。（会計
○さまざまな活動のため・会計が大変逼迫し・現在の現金有高もわずかです。約半数の
会員さんが未納ですが、

◆10月18日の「総会・講濃会」当日臥雲
雀が原や小高区のお祭りなどのイベントと重な
り・出席者は翠＜はありませんでした。欠席会員
にはr総会要机を同封いたしました。
◆r金手臓先生講漬会レジメJこ希望の方

は事務局山崎にこ連絡かださい。郵送いたします。
◆今年の惰法9条」へノーベル平和賞授与

O「講演会」講師の金子先生を・福島市から車でご案内いただいたの机陳京新聞』福烏支局長
の坂本充孝さんです。翠別、高区の鈴木安蔵生家も案内されTl朋日付は東新剛にr鈴木安蔵dヽl L■■l－　■■■■▲■，■ヒ■■■　＿一－＿＿L一．」．＿．＿．＿

の人と拳闘目鼻弟子語る」

0

0

はありませんでした。でも‘‘憲法9条”を世矧こ
アピールできました。昨年から二年越しのたくさ
んの署名のこ協力、ありがとうございました。

◆総会の役員改選、薪事務局長の早坂書斎よ
りの挨拶。「頼りない事務局長で、無事務まるか
どうかわかりませんが、若い世代への橋渡しのつ
もりでなんとか。」

の特集を掲載。横浜申旭区の会員さん椚己事を送ってくれました。（山崎）
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